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SERVIR ET NON PAS SE SERVIR    *     TO SERVE AND NOT TO USE    

 

Please see below English Version 
 

« LE SILENCE FACE À L’INJUSTICE EST UN CRIME.  
Ali Dahan Abdallah, Jeune délégué officiel Djiboutien au Congrès Mondial de la Paix, Face à la 

redoutable STASI, la redoutable police politique de l’ex-Allemagne de l’Est, Mai 1968. 
 

Téléphone e télécopieur/Phone and Fax- 1 418 658 9244,  
Cellulaire/Mobile: (1) 367-380-6003 

Facebook: uaqasa Dahanorg or/or uaqasa Dahan; Dahana; Jean Talon; Ali Dahan on Joyce 
Echaquan; Ali Dahan Electoral poster… 

 
 

Note : Cette Déclaration sera aussi distribuée par Ali Dahan, Ph. D., ex-Diplomate, Président de 
l’UAQASA, Défenseur des Droits Humains, en marge du Sommet sur le Progrès 2023, au Delta Hôtel 
Centre -ville d’Ottawa ( 8 au 10 Mars 2023)  
L’UAQASA salut la présence de certaines de ses imminentes conférencières aux travaux de la 67e 
Session de la Commission de la condition de la femme (CSW67), qui s'est ouverte lundi au Siège 
des Nations Unies à New York.. 
 
 
Combler l'écart important entre les sexes en matière d'innovation et de technologie figure au cœur 
des  

*******   

 

« Un homme meurt lorsqu’il cesse de se battre pour la vérité et la justice » 
 Rév. Dr Martin Luther King 

 

Québec, le 6 Mars 2023 

DÉCLARATION 

DE L’UNION DES AFRICAINS DU QUÉBEC ET AMIS SOLIDAIRES DE L’AFRIQUE 
(UAQASA), CANADA À L’OCCASION DE LA 

JOURNÉE  INTERNATIONALE DES DROITS DES FEMMES (JIF) : 
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LES DROITS DES FEMMES DU QUÉBEC EN GÉNÉRAL ET CEUX DES 
AUTOCHTONES, DES FEMMES D’ORIGINE AFRICAINE, AFRODESCENDANTE, 
SIKH, ARAB, JUIVE ET MUSULMANE EN PARTICULIER SONT BAFOUÉS PAR LE 

GOUVERNEMENT DU QUÉBEC ET SES INSTITUTIONS RACISTES ET 
MISOGYNES… 

       
Cette Déclaration est en honneur de la martyre JOYCE ECHAQUAN (AUTOCHTONE- 
ATIKAMEKW, DE MANAWAN) qui pour BRISER L’OMERTÀ, LA LOI DU SILENCE, a eu 

l’intelligence et surtout le courage de filmer de son lit d’hôpital de Joliette (Québec)  
Canada et d’envoyer sur les réseaux sociaux, l’horreur qu’elle a vécue avant de mourir et 

aussi à la Camerounaise, MIREILLE NDJOMOUA, morte dans la même circonstance à 
l'Hôpital Charles-Le Moyne de Montréal (QC., Canada) 

 
  75e Anniversaire de la Déclaration universelle des droits de l'homme-DUDH (1948-2023) 
Œuvrons ensemble pour l’inclusion, le Vivre ensemble en harmonie, l’égalité, la paix dans 

la justice et la dignité humaine. 
  

« COMBATTRE LE RACISME, C’EST OPTÉ POUR LA DIGNITÉ DE LA PERSONNE HUMAINE, 
L’ÉGALITÉ, LA JUSTICE SOCIALE POUR TOUTES ET TOUS, LE VIVRE-ENSEMBLE EN 

HARMONIE, L’INCLUSION ET LE RESPECT DE LA DIVERSITÉ : INSPIRONS- NOUS DE LA 
SAGESSE ET DU COURAGE DE NELSON ROLIHLAHA MANDELA ET DE ROSA PARKS » 

 Ali Dahan Abdallah, Ph. D., ex-Diplomate. Président de l’UAQASA. Défenseur des Droits Humains.  
************    

 
 

« Un juste est un homme qui dérange, un homme qu’on finit par crucifier. » Félix Leclerc 
  

« Le combat pour la justice et la paix, des femmes autochtones au niveau provincial, national et 
international est aussi celui de toutes les femmes du Québec, du Canada et du reste du monde. »  

A.Dahan, UAQASA. 

 
     
Mesdames, Messieurs Chers compatriotes,  
 
    Bien que la Journée internationale des femmes ait débuté le 28 février 1909 aux États-
Unis d’Amérique, l’ONU a commencé à la célébrer officiellement, le 8 mars 1975. Cette 
année nous voulons surtout souligner le courage et l’abnégation des femmes autochtones 
et celles des minorités ethniques et religieuse qui n’ont cessé de lutter pour la défense de 
leurs droits fondamentaux. 
  

https://www.google.ca/url?sa=i&rct=j&q=&esrc=s&source=images&cd=&cad=rja&uact=8&ved=0ahUKEwjEvZ7T3ZDTAhVrxYMKHSmNBxYQjRwIBw&url=https://fr.wikipedia.org/wiki/Paix&psig=AFQjCNHvwfSMoNdtE4h6T4Q_jWbjCVYdRg&ust=1491599009592485
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      L’UAQASA fidèle à sa tradition, depuis le lancement de ses activités le 8 mars 2016 (7e 
anniversaire), commémore avec fierté la Journée Internationale des droits Femmes (JIF) 
n’a cessé d’œuvrer pour faire respecter les droits des femmes Québécoises et n’a cessé de 
promouvoir le vivre ensemble en harmonie, l’inclusion et la paix dans la justice et la 
solidarité entre les peuples. Elle condamne par conséquent ces barbares qui n’ont aucun 
respect pour la vie humaine en général et pour la vie de nos femmes au Québec, en 
particulier. 
 
     Il est vrai que les droits des femmes du Québec sont encore bafoués en 2023 par 
plusieurs responsables en position d’autorité politique, juridique, policière et dans le 
domaine de la santé et que plusieurs femmes sont encore victimes d’abus de toutes sortes 
et surtout dans certains lieux de travail où certains chefs hiérarchiques misogynes leur 
imposent d’accuser faussement leurs adversaires avec qui ils ont des comptes à rendre et 
ce, dans le but de détruire la vie de leurs adversaires…  
 
    Mais comment s’étonner du comportement ignoble de certains membres du 
gouvernement Legault lorsqu’on sait que certains responsables de l’appareil judiciaire et 
policier sont assurés de toute impunité lorsqu’ils commettent les pires des crimes contre 
les Autochtones et les minorités ethniques et religieuses.  
 
Aussi invraisemblable que cela puisse paraître, on voit des filles et des femmes 
AUTOCHTONES QUI SONT ENCORE STÉRILISÉES SANS LEUR CONSENTEMENT. 
 

« Vous ne devez jamais avoir peur de ce que vous faites quand vous faites ce qui est 
juste. » Rosa Parks 

  
Dans le cadre de la Semaine d’Actions Contre le Racisme (SACR), l’UAQASA dédie cette 
JOURNÉE aux femmes Québécoises en général victime du régime misogyne de M. François 
Legault, mais surtout elle est en l’honneur de la martyre JOYCE ECHAQUAN 
(AUTOCHTONE- ATIKAMEKW, DE MANAWAN) qui pour BRISER L’OMERTÀ- LA LOI DU 
SILENCE, a eu l’intelligence et surtout le courage de filmer de son lit d’hôpital de Joliette 
(Québec) Canada et d’envoyer sur les réseaux sociaux, l’horreur qu’elle a vécue avant de 
mourir et à la Camerounaise, MIREILLE NDJOMOUA, morte dans le même circonstance à 
l'Hôpital Charles-Le -Moyne de Montréal (QC., Canada).  
 
« Appelez les femmes « le sexe faible est une diffamation ; c’est l’injustice envers la femme. Si la 

non-violence est la loi de l’humanité, l’avenir appartient aux femmes ». Mahatma Gandhi 
 

 L’UAQASA souhaite à toutes les femmes du Québec un franc succès dans leur lutte pour 
la paix et le respect de tous leurs droits fondamentaux et en particulier aux femmes 
AUTOCHTONES et celles issues des minorités ethniques et religieuses victimes, aujourd’hui 
encore de l’arbitraire et de la discrimination. 
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En cette période de grands bouleversements à l’échelle mondiale à la veille du 3e Guerre 
Mondiale où notre petite planète terre frôle la dernière Apocalypse, ici chez nous, au 
Québec, certaines femmes ont été carrément assassinées par certains lâches et plusieurs 
sont abandonnées à leur sort par notre gouvernement du Québec. Plusieurs femmes 
vivent dans des conditions précaires, surtout les femmes monoparentales et celles ayant 
des enfants handicapés, chez nous au Québec, il y a encore des enfants qui vont encore à 
l’école le ventre vide en 2023 et que dire de ces femmes qui sont redevenues une proie 
facile, des prédateurs proxénètes. Notre Premier ministre aurait pu les aider 
financièrement et les intégrer au marché du travail lorsqu’elles se sont débarrassées de 
leurs proxénètes. Hélas, il a raté une occasion en or de les faire sortir des griffes de leurs 
proxénètes… 
 
Nous condamnons les féminicides qui profitent de la situation de vulnérabilité de  
certaines femmes en ce temps difficile de récession pour abuser de leur situation précaire, 
allant jusqu’à les assassiner lâchement. 
 
Pour remédier à cette situation, notre gouvernement Québécois devrait, injecter 
annuellement, d’une façon récurrente, pour les prochaines années, au moins, deux 
milliard de dollars pour aider toutes les femmes du Québec en difficulté afin qu’elles 
puissent intégrer le  marché du travail  et être plus indépendantes financièrement... 
 
 Est-ce que le Premier Ministre, M. François Legault aurait oublié que malgré que les 
femmes du Québec ont été les dernières au Canada à avoir le droit de vote, elles sont 
aujourd’hui à l’avant-garde de l’émancipation de la femme, ici, chez nous au Québec et  au 
Canada ainsi qu’ailleurs dans le monde. Oublie-t-il qu’elles représentent plus de la moitié 
de la population québécoise ! 
  
« Le racisme doit être consciemment combattu et non discrètement toléré. »  Nelson Rolihlahla Mandela 

 
Quant aux femmes Autochtones et celles des minorités ethnoculturelles d’origine 
Africaine, Afro-descendante, Sikhe, Musulmane et Juive, elles sont triplement discriminées 
par le gouvernement du Québec qui ne reconnaît même pas l’existence du Racisme 
systémique et encore moins LE PRINCIPE DE JOYCE alors que le gouvernement fédéral et 
le reste du Canada l’a reconnu… 
  
Ce gouvernement raciste est celui qui a rejeté la demande d’immigration de 18.0000 
personnes! Pourtant la majorité, comme les travailleurs saisonniers et les étudiants qui se 
trouvent déjà chez nous au Québec, parmi eux, des milliers qui sont d’origine africaine ou 
Afro-descendante… 
 
« Les inégalités entre hommes et femmes en matière d'accès à l'emploi et des conditions 

de travail sont plus importantes qu'on ne le pensait et les progrès pour les réduire ont 
été d'une lenteur décevante au cours des deux dernières décennies, selon l’Organisation 

internationale du Travail (OIT). » 6 Mars 2023 
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BONNE JOURNÉE DES FEMMES À NOS FEMMES QUÉBÉCOISES, CANADIENNES ET CELLES 
DU RESTE DU MONDE ET SURTOUT AUX FEMMES MARTYRES DE LA PALESTINE ...  
 
En ce temps très grave pour la survie de l’Humanité permettez- nous de conclure cette 

déclaration par l’Hymne à la Paix de feu John Lennon :  

   " Donner une chance à la paix "« Give Peace a Chance »        
 
Claire Simard, Membre du CA et secrétaire bénévole de l’UAQASA/ Pour  
Ali Dahan, Ph. D., ex-Diplomate, Président de l’UAQASA, Défenseur des droits humains. 
Cellulaire : (1) 367 380 6003;  Téléphone et télécopieur/ :  (1) 418 -658-9244 
Courriel : uaqasa.aldahan@videotron.ca ; uaqasa.adahan@gmail.com 
Facebook : uaqasa Dahanorg   
 

********* 
Voir SVP ci-haut la version en français 

 

TO SERVE AND NOT TO USE    *    SERVIR ET NON PAS SE SERVIR 

 

 “SILENCE IN THE FACE OF INJUSTICE IS A CRIME.” 
Ali Dahan Abdallah, Young official Djiboutian delegate to the World Peace Congress, Faced with 

the scary STASI, the political police of the former East Germany, May 1968. 
 

Phone and Fax- 1 418 658 9244,  Cell/Mobile: (1) 367-380-6003 
Facebook: uaqasa Dahanorg or/or uaqasa Dahan; Dahana; John Talon; Ali Dahan on Joyce 

Echaquan; Ali Dahan Electoral Poster… 
 
Quebec, March 6th,  2023 
  
 Note: This Declaration will also be distributed by Ali Dahan, Ph.D., ex-Diplomat, President of 
AUQFAS  / UAQASA. Defender of Human Rights, on the sidelines of the 2023 Progress Summit, at 
the Delta Hotel Center, Downtown Ottawa (March 8 to 10, 2023) 
UAQASA congratulate the presence of some of its imminent speakers in its conferences at the work 
of the 67th Session of the Commission on the Status of Women (CSW67), which opened on Monday 
at United Nations Headquarters in New York.  

******** 

mailto:uaqasa.aldahan@videotron.ca
mailto:uaqasa.adahan@gmail.com
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******* 

 

“A man dies when he stops fighting for truth and justice” Rev. Dr. Martin Luther King 
 
Quebec, March 6, 2023 

STATEMENT 
OF THE AFRICAN’S UNION OF QUEBEC AND FRIENDS WITH SOLIDARITY TO AFRICA 

(AUQFAS), CANADA ON THE OCCASION OF THE INTERNATIONAL WOMEN'S RIGHTS DAY 
(IWD):   THE RIGHTS OF QUEBEC WOMEN IN GENERAL AND THOSE OF ABORIGINAL, 

AFRICAN, AFRODESCENDENT, SIKH, ARAB, JEWISH AND MUSLIM WOMEN IN PARTICULAR 
ARE are FLOUTED BY THE GOVERNMENT OF QUEBEC AND ITS RACIST AND MISOGYNIST.    

       
 This Declaration is in honor of the Martyr JOYCE ECHAQUAN (NATIVE-ATIKAMEKW, FROM 
MANAWAN) who, in order to BREAK THE OMERTÀ- THE LAW OF SILENCE, had the 
intelligence and above all the courage to film from her hospital bed in Joliette (Quebec) 
Canada and to send on social networks, the horror she experienced before dying and also 
to the Cameroonian, MIREILLE NDJOMOUA, who died in the same circumstance at Charles-
Le Moyne Hospital in Montreal (QC., Canada) 
 

75th Anniversary of the Universal Declaration on Human Rights-UDHR (1948-2023) 
Let us work together for inclusion, living together in harmony, equality, peace with 

justice and human dignity. 
 

“FIGHTING RACISM IS OPTED FOR THE DIGNITY OF THE HUMAN DIGNITY, EQUALITY, 
SOCIAL JUSTICE FOR EVERYONE, LIVING TOGETHER IN HARMONY, INCLUSION AND 
RESPECT FOR DIVERSITY: LET US BE INSPIRED BY THE WISDOM AND COURAGE OF 

NELSON ROLIHLAHA MANDELA AND ROSA PARKS » 
Ali Dahan Abdallah, Ph. D., ex-Diplomate. President of UAQASA. Defender of Human Rights. 

************ 
“A just man is a disturbing man, a man who ends up crucifying. » Felix Leclerc 

 
“The fight for justice and peace of Aboriginal women at the provincial, national and 

international level is also that of all women in Quebec, Canada and the rest of the world.” 
A. Dahan, UAQASA. 

 
Ladies and gentlemen, Dear compatriots, 
 
    Although International Women's Day began on February 28, 1909 in the United States 
of America, the UN began to celebrate it officially on March 8, 1975. This year we especially 
want to highlight the courage and selflessness of native women and those of ethnic and 

https://www.google.ca/url?sa=i&rct=j&q=&esrc=s&source=images&cd=&cad=rja&uact=8&ved=0ahUKEwjEvZ7T3ZDTAhVrxYMKHSmNBxYQjRwIBw&url=https://fr.wikipedia.org/wiki/Paix&psig=AFQjCNHvwfSMoNdtE4h6T4Q_jWbjCVYdRg&ust=1491599009592485
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religious minorities who have never ceased to fight for the defense of their fundamental 
rights. 
  
      UAQASA faithful to its tradition, since the launch of its activities on March 8, 2016 (7th 
anniversary), proudly commemorates International Women's Rights Day (JIF) has 
continued to work to ensure respect for the rights of Quebec women and has continued 
to promote living together in harmony, inclusion and peace in justice and solidarity 
between peoples. It therefore condemns these barbarians who have no respect for human 
life in general and for the life of our women in Quebec, in particular. 
It is true that the rights of women in Quebec are still flouted in 2023 by several officials in 
positions of political, legal, police and health authority and that many women are still 
victims of abuse of all kinds and especially in certain workplaces where certain misogynistic 
hierarchical leaders force them to falsely accuse their adversaries with whom they are 
accountable and this, with the aim of destroying the lives of their adversaries... 
 
    But how can we be surprised at the despicable behavior of certain members of the 
Legault government when we know that certain officials of the judiciary and police are 
assured of all impunity when they commit the worst crimes against Aboriginals and ethnic 
and religious minorities? . 
 
As unlikely as it may seem, we see ABORIGINAL girls and women WHO ARE STILL 
STERILIZED WITHOUT THEIR CONSENT. 
 
“You should never be afraid of what you are doing when you are doing the right thing. " 

Rosa Parks 
 
     As part of the Week of Action Against Racism (SACR), the UAQASA dedicates this DAY to 
Quebec women in general victims of the misogynistic regime of Mr. François Legault, but 
above all it is in honor of the martyr JOYCE ECHAQUAN (NATIVE-ATIKAMEKW, FROM 
MANAWAN) who, to BREAK THE OMERTÀ-THE LAW OF SILENCE, had the intelligence and 
above all the courage to film from her hospital bed in Joliette (Quebec) Canada and to send 
on the social networks, the horror she experienced before dying and also to the 
Cameroonian, MIREILLE NDJOMOUA, who died in the same circumstance at Charles-Le-
Moyne Hospital in Montreal (QC., Canada). 
 
“Call women 'the weaker sex' is a defamation; it is injustice to women. If non-violence is 

the law of humanity, the future belongs to women.” Mahatma Gandhi 
 
 AUQFAS wishes all women in Quebec great success in their fight for peace and respect for 
all their fundamental rights, and in particular to ABORIGINAL women and those from ethnic 
and religious minorities who are still victims of the arbitrariness and discrimination.  
 
In this period of great upheavals on a global scale on the eve of the 3rd World War when 
our little planet earth is close to the last Apocalypse, here at home, in Quebec, some 
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women have been downright murdered by some cowards and many are abandoned to 
their fate by our government of Quebec. Many women live in precarious conditions, 
especially single-parent women and those with disabled children, here in Quebec, there 
are still children who still go to school on an empty stomach in 2023 and what about these 
women who are once again become easy prey, pimp predators. Our Prime Minister could 
have helped them financially and integrated them into the labor market when they got rid 
of their pimps. Alas, he missed a golden opportunity to get them out of the clutches of 
their pimps... 
We condemn feminicides that take advantage of the vulnerable situation of some women 
in this difficult time of recession to abuse their precarious situation, going so far as to 
cowardly murder them. 
 
To remedy this situation, our Quebec government should inject annually, on a recurring 
basis, for the next few years, at least two billion dollars to help all women in Quebec in 
difficulty so that they can integrate the labor market. work and be more financially 
independent... 
 
 Has the Prime Minister, Mr. François Legault, forgotten that although the women of 
Quebec were the last in Canada to have the right to vote, today they are at the forefront 
of the emancipation of the woman, here, at home in Quebec and in Canada as well as 
elsewhere in the world. Did he forget that they represent more than half of the Quebec 
population   
 

“Racism must be consciously combated and not quietly tolerated. »Nelson Rolihlahla 
Mandela 

As for Aboriginal women and those of ethnocultural minorities of African, Afro-
descendant, Sikh, Muslim and Jewish origin, they are triply discriminated against by the 
Quebec government, which does not even recognize the existence of Systemic racism, let 
alone THE PRINCIPLE OF JOYCE as the federal government and the rest of Canada 
recognized it… 
  
This racist government is the one that rejected the immigration application of 18,0000 
people! Yet the majority, such as seasonal workers and students are already here in 
Quebec, there are thousands among them who are of African origin or Afro-descendant... 
 
“Gender inequalities in access to employment and working conditions are greater than 
previously thought and progress in reducing them has been disappointingly slow over the 
past two decades, according to the International Labor Organization (ILO). » March 6, 2023 
 
HAPPY WOMEN'S DAY TO OUR QUEBEC, CANADIAN AND WORLDWIDE WOMEN AND 
ESPECIALLY TO THE MARTYRED WOMEN OF PALESTINE... 
 
In this very serious time for the survival of Humanity, allow us to conclude this statement 

with the Hymn to Peace by the late John Lennon: 
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“Give Peace a Chance” 
 
Claire Simard, Member of the Board and volunteer secretary of UAQASA/ For 
 Ali Dahan, Ph.D., ex-Diplomat, President of UAQASA, Defender of Human Rights. 
Cell: (1) 367 380 6003; Telephone and fax/: (1) 418 -658-9244 
Email: uaqasa.aldahan@videotron.ca; uaqasa.adahan@gmail.com 
Facebook: uaqasa Dahanorg  

***** 

"I'm running to show some racists in 

the judicial and political apparatus 

that I'm here to fight for human rights," says 

Ali Dahan, independent candidate in the 

municipal elections in Quebec  
(Photo credit: Pierre -Marie Nicolas). Extrait de mon entretien… 

National Capital -Municipal elections: Ali Dahan, an independent who thinks big 

 
Capitale Nationale- Élections municipales : Ali Dahan, un indépendant qui voit grand 

« Je me présente pour montrer à certains racistes de 
l’appareil judiciaire et politique que je suis là pour me 

battre pour les droits humains », lance Ali Dahan, 
candidat indépendant aux élections municipales à 

Québec (Crédit photo : Pierre -Marie Nicolas) Extract from my interview. 
 

mailto:uaqasa.adahan@gmail.com


 
 

                                                                   

  

  

   

 

  

   

 

  

  
     

 
 

 

 

 
 
 

activité. 
 

«Le racisme doit être consciemment combattu et non discrètement toléré.» NELSON MANDELA 
«Racism must be consciously fought and not discreetly tolerated.» Nelson Mandela  

对种族歧视应该清醒地去斗争，而不应该沉默地容忍。奈尔森。曼德拉语录。南非与种族隔离斗争的英雄

，原籍南非的加拿大同    DDE 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

INSCRIPTION OBLIGATOIRE. 2 Livres de l'Icône Nelson Mandela et du Rev. Dr. Martin Luther King seront tirés au sort. 
REGISTRATION REQUIRED. 2 Books of the Icon Nelson Mandela and the Rev. Dr. Martin Luther King will be drawn.   VEUILLEZ COMMUNIQUER AVEC  

M. ALI DAHAN, PRÉSIDENT DE L’UNION DES AFRICAINS  DU QUÉBEC ET AMIS  SOLIDAIRES DE  L’AFRIQUE  (UAQASA)           COURRIEL : 
uaqasa.adahan@gmail.com           MOBILE : 418-262-2504 

  

   
   

« INSPIRONS NOUS ET APPLIQUONS ICI, CHEZ NOUS AU QUÉBEC ET AU CANADA AINSIQU’AILLEURS 
DANS LE MONDE LES IDÉAUX PRÔNÉS PAR LES PÈRE DE L’INCLUSION, DE LA JUSTICE SOCIALE, DE LA  

PAIX ET DE LA RÉCONCILIATION ENTRE LES PEUPLES : DE MAHATMA GANDHI À NELSON MANDELA  EN 
PASSANT PAR MARTIN LUTHER KING, ROSA PARKS, MOHAMED ALI, WARREN ALLMAND, WILLIAM 

COMMANDA, MICHEL CHARTRAND, MAHMOUD HARBI» 
 

                                     
  

« LET US INSPIRE AND APPLY HERE, AT HOME IN QUEBEC AND CANADA AND ELSEWHERE IN 
THE WORLD THE IDEALS ADVOCATED BY THE FATHERS OF INCLUSION, SOCIAL JUSTICE, 
PEACE AND RECONCILIATION BETWEEN PEOPLES: FROM MAHATMA GANDHI TO NELSON 

MANDELA PASSING BY MARTIN LUTHER KING, ROSA PARKS, MOHAMED ALI, WARREN 
ALLMAND, WILLIAM COMMANDA, MICHEL CHARTRAND, MAHMOUD HARBI» 

                                          
  

                           

INSCRIPTION OBLIGATOIRE/ REGISTRATION REQUIRED. 2 Livres de l'Icône/ 2 Books of the Icon  Nelson 
Mandela et du Rev. Dr. Martin Luther King seront tirés au sort/ Nelson Mandela and the Rev. Dr. Martin 

Luther King will be drawn.  Pour plus d’Information/ For more informational Contact : A.Ali Dahan, 
Ph.D., ex-Diplomate, Président Fondateur de l’Union des Africains du Québec et Amis Solidaires de 

l’Afrique (UAQASA) /African’s Union of Quebec and Friends with Solidarity to Africa (AUQFAS), Canada 

Courriel/EMail : uaqasa.adahan@gmail.com   or alidahan222@gmail.com ; 
ali.dahan@gmail.com      MOBILE :1 367 380 6003. Facebook : uaqasa Dahanorg 
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INVITATION - As part Week for Actions Against Racism: The International Day for the Elimination of Racial Discrimination (A / RES / 2142 (XXI)) the Africans Union of 

Quebec and  Friends with Solidarity to  Africa (AUQFAS) organize an International Coference in collaboration with AFRO-MUSÉE: Musée Afro-Canadian (The Voice for Africans 

and Africandescendant in Canada)  and Familias Por Amor of Guatemala (Family For Love) is pleased to invite you to participate in the Virtual International Conference -
on Systemic Racism in Quebec .Zoom : SUNDAY, MARCH 26, 2023,  FROM 10:30 a.m. to 1:30  (Eastern Time Canada and the United States of America).  
THEME: SYSTEMIC RACISM IN QUEBEC (CANADA) VIOLATE THE RIGHTS OF ABORIGINAL AND ETHNIC AND RELIGIOUS MINORITIES.  HOW TO PEACEFULLY COMBAT CERTAIN 

POLITICAL LEADERS AND THOSE IN THE JUDICIAL, POLICE AND HEALTH SYSTEMS IN QUEBEC WHO WANT TO INSTITUTIONALIZE THE RACISM AND DISCRIMINATION AND 

BECAUSE THEY ARE FORCING SOME OF THEIR SUBORDINATED WOMEN TO ACCUSE AND DESTROY THE LIVES OF THEIR OPPONENTS WITH TOTAL  IMPUNITY… 

  Rév de l’icône  Nelson Mandela et du Rév. Dr. Martin Luther King. 

INVITATION  -Dans le cadre de la Semaine d’Actions Contre le Racisme : -  Journée internationale pour l'élimination de la discrimination raciale 
(A/RES/2142 (XXI)) l’Union des Africains du Québec et Amis Solidaires de l’Afrique (UAQASA) en collaboration avec AFRO-MUSÉE : Musée Afro-
Canadien (La Voix  des Africains et Afrodescendants) et Familias Por Amor du Guatemala (Famille Pour l’Amour) a le plaisir de vous inviter à participer à 
la Conférence internationale sur le Racisme systémique … VIRTUEL ZOOM : DIMANCHE, 26 MARS 2022- DE  10h00 À 13h30 PM  (Heure de l’Est Canada et 
USA)    
THÈME  « THÈME : LE RACISME SYSTÉMIQUE AU QUÉBEC (CANADA) BAFOUE LES DROITS DES AUTOCHTONES ET DES MINORITÉS ETHNIQUES 
ET RELIGIEUSES. COMMENT PEUT-ON COMBATTRE PACIFIQUEMENT CERTAINS RESPONSABLES POLITIQUES ET CEUX  DE L’APPAREIL 

JUDICIAIRE, POLICIER ET DE LA SANTÉ AU QUÉBEC QUI VEULENT INSTITUTIONALISER LE RACISME ET LA DISCRIMINATION ET QUI FORCES 
CERTAINES DE LEURS SUBORDONÉÉES FEMMES D’ACCUSER ET DÉTRUIRE LA VIE DE LEURS ADVERSAIRES ET CE,  EN TOUTE 
IMUNITÉ.  «Souvenons-nous de la tragédies récente à la Mosquée de Québec qui a ébranlé notre  ville mère Québec - mater urbe - et 
oeuvrons toutes et tous pour le vivre ensemble en harmonie afin de BÂTIR UN QUÉBEC PLUS INCLUSIF, PLUS JUSTE ET PLUS ÉQUITABLE…  
 

  

 O-MUSÉu sort des livres de l’icône  Nelson Mandela et du Rév. Dr. Martin Luther King. Dans le cadre de la Journée internationale pour 
l'élimination de la discrimination raciale (A/RES/2142 (XXI)) l’Union des Africains du Québec et Amis Solidaires de l’Afrique (UAQASA) 

en par au sort des livres icône  Nelson Mandela et du Rév. Dr. Martin Luther King.Dans le cadre de la Journée internationale pour 
l'élimination de la discrimination raciale (A/RES/2142 (XXI)) l’Union des Africains du Québec et Amis Solidaires de l’Afrique (UAQASA) 

en partenariat avec AFRO-MUSÉE : Musée Afro-Canadien et en collaboration avec l’Université Nelson Mandela en Haïti (UNMEH) et 

Familias Por Amor du Guatemala (Famille Pour l’Amour) a le plaisir de vous inviter à participer au Forum international virtuel-Zoom dont 

le  

THÈME  « INSPIRONS-NOUS DES ENSEIGNEMENTS PRÔNÉS PAR l’ICÔNE NELSON MANDELA POUR COMBATTRE PACIFIQUEMENT LES 
TENTATIVES D’INSTITUTIONNALISATION DU RACISME SYSTÉMIQUE QUI TUE AU QUÉBEC (CANADA) ET EXIGEONS L’IMPOSITION DU 
RESPECT DES CONVENTIONS INTERNATIONALES PAR LE GOUVERNEMENT EN PLACE AU QUÉBEC AFIN DE  PROTEGER LES DROITS DES 
AUTOCHTONES ET DES MINORITÉES ETHNOCULTURELLES : AFRODESCENDANTES, ARABES, SIKHES ET AUTRES ASIATIQUES, DES 
MUSULMANES, JUIVES :Œuvrons ensemble pour le vivre-ensemble en harmonie, le respect de la diversité, l’inclusion, la paix et la 

solidarité entre les peuples, afin de bâtir un monde plus juste, plus équitable et plus écologiste, exempt de toutes les formes de préjugés, 
discrimination et racisme. » (Voir SVP- R/47/135 de l’AG de l’ONU ainsi que la Déclaration de S.E. Michelle Bachelet, Haute Commissaire 
des Nations Unies aux droits de l’homme, du Haut-Commissariat aux droits de l’homme des Nations Unies.)   
  

tenariat avec AFRO-MUSÉE : Musée Afro-Canadien et en collaboration avec l’Université Nelson Mandela en Haïti (UNMEH) et Familias 

Por Amor du Guatemala (Famille Pour l’Amour) a le plaisir de vous inviter à participer au Forum international virtuel-Zoom dont le  

THÈME  « INSPIRONS-NOUS DES ENSEIGNEMENTS PRÔNÉS PAR l’ICÔNE NELSON MANDELA POUR COMBATTRE PACIFIQUEMENT LES 
TENTATIVES D’INSTITUTIONNALISATION DU RACISME SYSTÉMIQUE QUI TUE AU QUÉBEC (CANADA) ET EXIGEONS L’IMPOSITION DU 
RESPECT DES CONVENTIONS INTERNATIONALES PAR LE GOUVERNEMENT EN PLACE AU QUÉBEC AFIN DE  PROTEGER LES DROITS DES 
AUTOCHTONES ET DES MINORITÉES ETHNOCULTURELLES : AFRODESCENDANTES, ARABES, SIKHES ET AUTRES ASIATIQUES, DES 
MUSULMANES, JUIVES :Œuvrons ensemble pour le vivre-ensemble en harmonie, le respect de la diversité, l’inclusion, la paix et la 
solidarité entre les peuples, afin de bâtir un monde plus juste, plus équitable et plus écologiste, exempt de toutes les formes de préjugés, 
discrimination et racisme.» (Voir SVP- R/47/135 de l’AG de l’ONU ainsi que la Déclaration de S.E. Michelle Bachelet, Haute Commissaire 
des Nations Unies) aux droits de l’homme, du Haut-Commissariat aux droits de l’homme des Nations Unies.)   
  

: Musée Afro-Canadien et en collaboration avec l’Université Nelson Mandela en Haïti (UNMEH) et Familias Por Amor du Guatemala 

(Famille Pour l’Amour) a le plaisir de vous inviter à participer au Forum international virtuel-Zoom dont le  

THÈME  « INSPIRONS-NOUS DES ENSEIGNEMENTS PRÔNÉS PAR l’ICÔNE NELSON MANDELA POUR COMBATTRE PACIFIQUEMENT LES 
TENTATIVES D’INSTITUTIONNALISATION DU RACISME SYSTÉMIQUE QUI TUE AU QUÉBEC (CANADA) ET EXIGEONS L’IMPOSITION DU 
RESPECT DES CONVENTIONS INTERNATIONALES PAR LE GOUVERNEMENT EN PLACE AU QUÉBEC AFIN DE  PROTEGER LES DROITS DES 
AUTOCHTONES ET DES MINORITÉES ETHNOCULTURELLES : AFRODESCENDANTES, ARABES, SIKHES ET AUTRES ASIATIQUES, DES 
MUSULMANES, JUIVES :Œuvrons ensemble pour le vivre-ensemble en harmonie, le respect de la diversité, l’inclusion, la paix et la 

solidarité entre les peuples, afin de bâtir un monde plus juste, plus équitable et plus écologiste, exempt de toutes les formes de préjugés, 
discrimination et racisme. » (Voir SVP- R/47/135 de l’AG de l’ONU ainsi que la Déclaration de S.E. Michelle Bachelet, Haute Commissaire 
des Nations Unies aux droits de l’homme, du Haut-Commissariat aux droits de l’homme des Nations Unies.)   
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